

Kulturwerkstatt spielt „Auerhaus“

Kaufbeuren Bei der Kulturwerkstatt steht die nächste Premiere an. Unter der Regie von Samia Chancrin, früher Mitglied beim Kaufbeurer Jugendtheater und heute Regisseurin und Schauspielerin, kommt „Auerhaus“ auf die Bühne. Das Stück für Zuschauer ab zwölf Jahren basiert auf dem Roman von Bov Bjerg. Zum Inhalt: Frieder ist 18. Als er eine Überdosis Tabletten schluckt, wird er gerettet. Doch er will nicht zurück zu seinen Eltern. Mit fünf Freunden entsteht das Auer-Haus. Sie sind Selbstversorger, finden heraus, wie man miteinander umgeht und kümmern sich um Frieder. Premiere ist am Freitag, 27. August, ab 19.30 Uhr in der Schauburg. Weitere Aufführungen folgen am Samstag, 28., und Sonntag, 29. August, ab 19.30 Uhr. Karten gibt es im Vorverkauf im Stadtmuseum, Telefon 08341/9668390, bei Reservix-Verkaufsstellen und online. (*maf*)

» www.kulturwerkstatt.eu